

OUVERTURE PROCHAINE D'UN KARTING ÉLECTRIQUE PRÈS DE CAEN

25 JANVIER 2019 À 06H00 PAR CLÉMENT
CHAPUSOT



*Les karts électriques sont déjà sur la grille de départ.
Crédit photo : Cristal*

Ouverture prévue en janvier pour E-Kart dont Cristal a rencontré le gérant Sylvain LECANU.

Situé au centre commercial Val Saint Clair d'Hérouville près de Caen, E-Kart est la plus longue piste de karting indoor de Normandie avec 410 mètres. Son gérant Sylvain LECANU nous explique les avantages du lieu et du circuit.

Écouter le podcast

Outre la fin des nuisances sonores, un kart électrique offre d'autres avantages.

Écouter le podcast

Après avoir dû retarder son ouverture initialement prévue en décembre, Sylvain LECANU n'attend plus que l'autorisation des autorités pour abaisser le drapeau à damier.